

Ein freundlicher König

Schützenfest in Antrup / Matthias Sudhölter regiert mit seiner Frau Sandra

-sih- **LENGERICH.** König Matthias Sudhölter „Der Freundliche“ regiert in den kommenden zwölf Monaten den Schützenverein Antrup. Als Königin steht ihm seine Ehefrau Sandra zur Seite. Den Hofstaat komplettieren das erste Schützenpaar Wolfgang und Heike Backes sowie das zweite Schützenpaar Rüdiger und Susanne Brune.

Am Samstag wurde zunächst Altkönig Henning „Der Energiebringer“, begleitet von der Blaskapelle Frohsinn aus Riesenbeck, ausgeholt. Danach marschierte die Schützentruppe zum neuen König Matthias Sudhölter. Es folgte die Proklamation der neuen Majestät samt Hofstaat. Am Abend spielte die Band „Road-Driver“ beim Königsball. Abordnungen der Schützenvereine Aldup, Wechte und Exterheide-Meesenburg waren beim Fest vertreten, um dem neuen König nebst Gefolge zu gratulieren.

Mit dem Ausholen des neuen Hofstaates und der Ehrung der Toten begann der Schützenfestsonntag, gefolgt von der Auszeichnung langjähriger Mitglieder und der Übergabe des Ex-Majestätenpokals. Am Nachmittag wurde Kinderschützenfest gefeiert. Der Kinderschützenkönig und die Kinderschützenpaare wurden erstmals an einer Laser-Schießanlage ermittelt.

Kinderschützenkönig ist Niklas Sudhölter. Ihm steht Emma Mielemeier als Kinderkönigin zur Seite. Zum Kinderhofstaat gehören die Kinderschützenpaare Luis Mielemeier mit Klara Mindrup und Justus Dahlhoff mit Lea-Marie Budke.



Matthias Sudhölter (hinten 3. von links) regiert den Schützenverein Antrup. Als Königin steht ihm seine Ehefrau Sandra zur Seite. Den Hofstaat komplettieren Wolfgang und Heike Backes sowie Rüdiger und Susanne Brune (links). Bei den Kindern errang Niklas Sudhölter die Kinderkönigswürde, ihm steht die Kinderkönigin Emma Mielemeier zur Seite. Zum Kinderhofstaat gehören Luis Mielemeier mit Klara Mindrup und Justus Dahlhoff mit Lea-Marie Budke. Foto: Silke Hehmann

Das Schützenfest klang mit „Sunset Partymusik“ beim Schützenball aus. Auch Mitglieder des Schützenvereins

Settel waren an diesem Abend zu Gast, um dem Hofstaat ihre Aufwartung zu machen.

Geehrte und Sieger

Vereinsmeister der Aktiven wurde Alfred Schneider mit 51 Ringen, Vereinsmeister der Nicht-Aktiven Cord Prigge mit 49,3 Ringen. Silberkönig ist

Fritz Hinrichsmeyer. Geehrt wurde für 50 Jahre Mitgliedschaft Hartwig Landmeier, für 60 Jahre Heinz Harte und Horst Twente.